

*Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh.
Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken,
schöne Stunden, die einfach waren.
Diese Momente gilt es festzuhalten,
einzufangen und im Herzen zu bewahren.*

Fassungslos und mit schwerem Herzen, aber dennoch mit schönen Erinnerungen, müssen wir völlig unerwartet Abschied nehmen von unserer langjährigen Präsidentin

Astrid Stohler-Mühlemann

29. Februar 1952 – 20. Juni 2022

Astrid Stohler hat über zehn Jahre als Präsidentin die Wohngenossenschaft Redingbrücke mit viel Engagement, Geschick und Umsicht geleitet. Wir verlieren in ihr nicht nur eine starke Führungspersönlichkeit, sondern auch eine kompetente, hilfsbereite Kollegin mit einer stets offenen und fröhlichen Wesensart. Wir werden Astrid vermissen und ihr Andenken stets in Ehren halten.

Die Abdankungsfeier findet statt am Dienstag, 28. Juni 2022, 14.30h, Friedhof Am Hörnli, Basel

Wohngenossenschaft Redingbrücke
Vorstand und GenossenschaftlerInnen